



## Renuncia director de Banamex

Banamex creó un nuevo puesto al nombrar a Rodrigo Zorrilla como director general adjunto de Grupo Financiero Banamex y reportará a Torres Cantú.

MÉXICO, D.F.- Javier Arrigunaga Gómez del Campo renunció este viernes a la dirección general de Grupo Financiero Banamex. El directivo fue sustituido por Ernesto Torres Cantú, quien asumirá, además, sus funciones actuales como director general del Banco Nacional de México, informó el grupo en un comunicado.

Además, Banamex creó un nuevo puesto al nombrar a Rodrigo Zorrilla como director general adjunto de Grupo Financiero Banamex y reportará a Torres Cantú.

La renuncia de Arrigunaga se da luego de que en febrero el banco reportó un presunto fraude por alrededor 400 millones de dólares en su contra por parte de Oceanografía, prestadora de servicios de Petróleos Mexicanos (Pemex), lo que afectó las utilidades del grupo financiero en el cuarto trimestre de 2013.

En mayo pasado, Citigroup, casa matriz de Banamex, despidió a 11 empleados, cuatro ejecutivos de alto nivel, tras una investigación interna que reveló un incumplimiento con los estándares técnicos en materia de evaluación y control de riesgos en el otorgamiento de crédito.

“A la luz de las dificultades que nuestra franquicia ha enfrentado en México el último año, Arrigunaga siente que es el momento correcto para un nuevo liderazgo para el grupo”, señaló Manuel Medina Mora, presidente del Consejo de Administración de Banamex.

“Javier fue un destacado miembro del equipo directivo de Banamex desde hace 12 años”, recordó.

Medina Mora reconoció también el trabajo de Arrigunaga al afirmar que profundizó la relación del banco con los clientes, además de hacer crecer la franquicia.

“Como presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM) jugó un papel determinante al frente de la banca y su liderazgo contribuyó a la aprobación de la reforma financiera”, expresó.

Tras su renuncia de Banamex, Arrigunaga también anunció que dejaba la presidencia de la ABM.

Para Felipe Carvalho, analista Moody's México, la renuncia de Javier Arrigunaga va en línea con los cambios que realizó este año al reducir en junio la calificación de Banamex de BAA1 a BAA2.